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No dia 19 de abril de 2025, na Vigília pascal 
você nos dizia : 
 

 

 

                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                 
            
 
 

                      E a última frase de sua homilia do domingo de Páscoa. 

 

 

                                                                                         
         É natural que esse número seja 
marcado pela morte de nosso PAPA 

                                                        FRANCISCO e que através de seus próprios escritos 
possamos expressar nosso OBRIGADO pelos 12 anos e 39 dias doados ao 
serviço da Igreja. Guardamos presente a sua mensagem que chegou até nós através 
dos seus gestos e atitudes, claro… sem esquecer o que nos transmitiu em particular 
através de suas encíclicas: Lumen Fidei: à luz da fé; Laudato Si: sobre o cuidado 
com a casa Comum; Fratelli Tutti: sobre a fraternidade e a amizade social; Dilexit 
nos: sobre o amor humano e divino do coração de Jesus Cristo. 
 
 

Irmãs, irmãos, na 

maravilha da fé pascal, 

trazendo no coração 

todas as expectativas 

de paz e libertação, 

podemos dizer:  

      Convosco, Senhor, 

tudo é novo.  

       Convosco, tudo 

       recomeça. 

 

Toda a nossa vida pode ser uma 

presença de esperança. Queiramos sê-lo 

para aqueles que não têm fé no Senhor, 

para quem se perdeu pelo caminho, para 

os que desistiram ou estão curvados sob o 

peso da vida, para quem está sozinho ou 

fechado na própria dor, para todos os 

pobres e oprimidos da Terra, para as 

mulheres humilhadas e assassinadas, para 

as crianças maltratadas e para aquelas que 

nunca nasceram, para as vítimas da 

guerra. A todos e a cada um levemos a 

esperança da Páscoa! 

Demos espaço à luz do Ressuscitado E 

tornar-nos-emos construtores de esperança 

para o mundo! 
 

19 e 22 junho FESTA DE CORPUS CHRISTI.  Festa do SS. Sacramento 
     Rendamos graças pela Presença real de Cristo entre nós. 

             >>>>                                                                            >> CORREIO.  
« A Eucaristia, em minha vida é o Farol que me guia, a árvore da Vida, o Sol da 
Vida, o tesouro que para mim tem o maior valor. 

                                  É minha luz na escuridão. Obrigada, Pierre Vigne » I.B Burgos Espanha 
 

                                  Depois de ler a « Palavra de Pierre Vigne para hoje », percebi que Pierre 

Vigne amava muito a Sagrada Eucaristia e a santa missa que ele celebrava com muito zelo. Sou 

muito grata a Deus pela profunda mensagem que recebo através do Bem-aventurado Pierre Vigne. A 
palavra de Pierre Vigne me faz apreciar a celebração da missa e particularmente aprecio o ato 

penitencial…. Quando cantamos o Sanctus… vejo claramente a Majestade de Deus, a santidade de 

Deus … 

No momento da consagração, a Palavra de Pierre Vigne para hoje, me ajudou a compreender a grandeza 

de Deus que desce sobre o altar em forma de pão e vinho pelas mãos do Sacerdote, o próprio Jesus 

desce em minha alma. Em geral, graças a Pierre Vigne, compreendi que a santa missa é um encontro 

entre Deus e o homem. Continuemos a pedir ao Bem-aventurado Pierre Vigne que interceda por nós para 

que possamos dar o devido valor à Santa Missa.  Amino Linus Shawa  Morogoro TANZÂNIA 
  

 

 

 
 

No próximo dia 8 de junho celebraremos a 

grande festa de PENTECOSTES…. Os atuais 

acontecimentos, para a Igreja, nos colocam desde agora nesta 

grande súplica do Espírito Santo, de sua Luz e dos seus  

Dons: sabedoria, inteligência, força, ciência, conselho, piedade e temor 

de Deus. Dons que nos convidam à confiança, e que todos nós devemos   

pedir desde já para nosso próximo Papa. 

        O papa é o sucessor, não daquele ou daqueles que o precederam, mas 

de PEDRO, aquele a quem Jesus disse: « Tu és Pedro e sobre esta pedra 

edificarei a minha Igreja. » Mt 16,13-20. O Papa eleito no Conclave, 

iniciado em 7 de maio, será antes de tudo e em primeiro lugar o sucessor de 

PEDRO, escolhido por Cristo às margens do mar de Tiberíades… 

O Espírito Santo afastou as listas dos “papáveis” como falam 

sem cessar nas mídias, de forma mais política que católica!! 

Felizmente, é Ele quem está trabalhando no coração da Igreja, 

basta somente ser-lhe fiel … e dócil! E acolheremos nosso novo 

Papa com fé e alegria, rezando para que o Espírito Santo o guie, 

e que Maria o acompanhe como fez com os Apóstolos. 

 



     Para nosso caminho no tempo pascal 
acolhamos suas mensagens:  

  

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

     
 
 

 

 

 

 
    

 

 

 

 
 
O bem-aventurado Pierre Vigne nos convida a viver este mês contemplando e 

rezando a Maria com confiança. “...honrai aquela que Deus honra acima de 

todas as criaturas, ela a primeira digna em todo o Universo, aquela que, 

imitando seu querido filho, está cheia de ternura pelos pecadores…  

 Ela se digna a nos escutar favoravelmente, a nos proteger e 

atender a tudo o que lhe pedimos…” H.N 1-214. Confiamos a 
ela o Papa Leão XIV e toda a Igreja. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                      Em sua última Encíclica, o Papa Francisco afirmava: 

“ A devoção ao Coração de Cristo transcendeu gradualmente a vida 
monástica e encheu a espiritualidade de santos mestres, pregadores e 
fundadores de congregações religiosas que a difundiram nas regiões mais 
remotas da terra.” D.E.112 
Pierre Vigne, nosso Fundador, nos mostrou como o Santíssimo 

Sacramento, a Eucaristia, é um dom precioso do amor do Coração de Jesus, um 
Coração humano e divino. « o homem não sabe onde está o seu tesouro… por isso devo vos 
anunciar onde está este bem sólido. O tesouro de todos os homens é JESUS na 
Sagrada Eucaristia, e o que nele há de mais precioso é o seu Sagrado 
Coração…  Sendo o coração a parte mais nobre do homem, o seria menos no Corpo do 
Salvador?... Ó Sagrado Coração de Jesus, adoro-vos, portanto, como sendo o meu tesouro e 
todo o meu bem na sua fonte… Quem não amaria Aquele que nos ama com tanta 
ternura? H.N » Um verdadeiro convite para retornar para junto do Coração de Jesus. 

Ajudai, ó Mãe, a nossa fé! 
Semeai, na nossa fé, a alegria do Ressuscitado. 

Recordai-nos que quem crê nunca está sozinho. 

Ensinai-nos a ver com os olhos de Jesus, para que Ele seja 

luz no nosso caminho…L.F. 60 

Virgem Maria, 

Tu que reunistes os discípulos à espera do Espírito 

para que nascesse a Igreja evangelizadora, 

alcançai-nos agora um novo ardor de ressuscitados 

para levar a todos o Evangelho da vida 

que vence a morte. 

Rogai por nós. Amém. Aleluia! E.G.288 

Quando nos damos conta do reflexo 

de Deus em tudo o que existe, o 

coração experimenta o desejo de 

adorar o Senhor por todas as suas 

criaturas e juntamente com elas.                                        
Laudato Sí 87 

 

A luz de Jesus brilha no rosto 

dos cristãos como num 

espelho, e assim se difunde 

chegando até nós, para que 

também nós possamos 

participar desta visão e refletir 

para outros a sua luz, da 

mesma forma que a luz do 

círio, na liturgia de Páscoa, 

acende muitas outras velas. A 

fé transmite-se por assim 

dizer sob a forma de contato, 

de pessoa a pessoa, como 

uma chama se acende noutra 

chama.  Lumen fidei 37 
 

Diante do Coração de 

Cristo, peço mais uma vez 

ao Senhor que tenha 

compaixão desta terra 

ferida, que Ele quis habitar 

como um de nós. Que 

derrame os tesouros da sua 

luz e do seu amor, para que 

o nosso mundo, que 

sobrevive entre guerras, 

desequilíbrios 

socioeconómicos, 

consumismo e o uso anti-

humano da tecnologia, 

recupere o que é mais 

importante e necessário: o 

coração. 
                       Dilexit nos 31 

Se a música do Evangelho parar de 

vibrar nas nossas entranhas, perderemos 

a alegria que brota da compaixão, a 

ternura que nasce da confiança, a 

capacidade da reconciliação que 

encontra a sua fonte no fato de nos 

sabermos sempre perdoados-enviados. Se 

a música do Evangelho cessar de 

repercutir nas nossas casas, nas nossas 

praças, nos lugares de trabalho, na política 

e na economia, teremos extinguido a 

melodia que nos desafiava a lutar pela 

dignidade de todo o homem e 

mulher. Outros bebem doutras fontes. Para 

nós, este manancial de dignidade 

humana e fraternidade está no 

Evangelho de Jesus Cristo. Fratelli Tutti 277 
                                        

Por isso, insisto… ajudar os pobres com o 

dinheiro deve sempre ser um remédio 

provisório para enfrentar emergências. O 

verdadeiro objetivo deveria ser sempre 

consentir-lhes uma vida digna através do 

trabalho. Fratelli Tutti 162 
 

8 de MAIO :  FESTA 

de Nossa Senhora do SS. 

Sacramento 

a quem nós confiamos também o 

próximo Capítulo Geral da 

Congregação em Valence (França) 

de 11 a26 julho 2025. 

 

Imagem-oração 

de Pierre Vigne 


